
 

 

 

校長室便り 第１６号                       令和２年６月２４日 山内 

○今野龍太先輩 開幕戦で１軍デビュー －延長１０回同点の場面で－ 

新型コロナウイルス感染拡大の影響で開幕が大幅

に遅れていましたプロ野球が先週金曜日１９日に開

幕しました。東北楽天から戦力外を宣告され,今年

から活躍の場を東京ヤクルトスワローズに移した今

野龍太先輩ですが,その開幕戦に登板しました。５

対５の同点で迎えた延長１０回の表という緊迫した

場面,受けるキャッチャーは楽天時代プロ初勝利時

にもコンビを組んだ嶋捕手でした。結果は犠牲フラ

イ等で２点を失い負け投手となりましたが,緊迫し

た場面で登板機会をもらえるほどに信頼されている

証拠です。これからも今野先輩の活躍をみんなで応援しましょう。写真は保健室隣の階段下に図書の尾崎先生

に設置していただいている「今年度の岩高生の活躍」のボードです。早速,１９日の当番に関する記事も掲載さ

れています。こちらも是非足を止めて見てください。 

野球と言えば,今野先輩の後輩達,及川君－松浦君のバッテリー率いる「岩出山５人－岩ヶ崎５人－一迫商２

人」の連合チームが宮城水産高との練習試合に５対２で勝利したようです。２６日が組み合わせ抽選会だそう

ですが,こちらも楽しみに応援したいと思います。 

 

○中学校訪問 －一校一校回ってます－ 

 こちらも新型コロナウイルスの影響で遅れていた学

校案内が,ここにきて写真のようにできあがりました

ので,今週から岩高生たちの母校を一校一校訪問して

各校の校長先生に学校案内をお持ちしながらご挨拶に

うかがっています。ここまで,小野田中（柏校長先

生）,宮崎中（小野寺校長先生）そして鳴子中（福田

校長先生）の３校にお邪魔してきました。宮中の小野

寺校長先生は平成２７年と２８年に本校の教頭先生を

されていた方でしたので,岩高のことを良くご存じな

先生でした。鳴中の福田先生は震災の頃私と一緒に県

庁に勤めていたこともあり,久しぶりの再会に昔話に花

を咲かせてきました。もちろん,可能な限り岩高での様子を伝えてきました。遅くとも来週中には２０校近い全

ての学校を回ってきます。一人でも多くの皆さんの出身中の後輩に岩高を選んでもらえるよう頑張ります。 

 

○県内の感染者２名増えて９０人  

 １ヶ月以上宮城県内での感染者ゼロが続いていましたが,ここ数日で２名増えて感染者数が９０人となりまし

た。このウイルスのやっかいなのは,無症状の人から感染し,感染した人が重篤化してしまうということです。

慣れてきた頃が最も危ないと言います。もう一度原点に戻って,手洗い・マスクの徹底と３密を避けましょう。 

 そしていよいよ定期考査まで一週間です。先生方も岩高生も赤点ゼロを目指しましょう。 
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